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AOS VINTE E CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ATRAVÉS 1 

DE TELECONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS 2 

FURG-SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS 3 

SCHIFINO VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: 4 

DARLENE ARLETE WEBLER (VICE-DIRETORA DO CAMPUS), ALEX LEONARDI, CRISTIANE 5 

SIMÕES NETO COSTA, FÁBIO FERREIRA GONÇALVES, FERNANDA CABRAL BORGES, 6 

KARIN RITTER JELLINEK, JULIANA DA SILVEIRA ESPINDOLA, RENÊ CARLOS BALTAZAR 7 

JUNIOR, LEONARDO DE CARVALHO GOMES (PELAS COORDENAÇÕES DOS CURSOS), 8 

CRISTIANO RODRIGUES GARIBOTTI, NEUSA FERNANDES DE MOURA, LUCIANO SILVA 9 

DA SILVA (PELOS DOCENTES), AMANDA COELHO ALFAIA, CLAUDIA MARIA GOMES DA 10 

CUNHA, LIZANDRO MELLO (PELOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS). JUSTIFICOU 11 

AUSÊNCIA A CONSELHEIRA ITIARA GONÇALVES VEIGA. REGISTRA-SE TAMBÉM A 12 

AUDIÊNCIA DA COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA, NOS TERMOS DA DELIBERAÇÃO 13 

01/2020 DO CAMPUS: KESSIANE SILVA DE MORAES.   INICIANDO A REUNIÃO ÀS DEZ 14 

HORAS E TRINTA E CINCO MINUTOS, O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTA OS 15 

PRESENTES E TRAZ O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 24 DO 16 

CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 15/12/2020; ABERTA A PALAVRA, OS 17 

CONSELHEIROS NEUSA, AMANDA, RENE, JULIANA E FERNANDA MANIFESTAM-SE 18 

COMUNICANDO QUE NÃO ESTAVAM PRESENTES À REUNIÃO E, PORTANTO, PREFEREM 19 

ABSTER-SE; NÃO OCORREM OUTRAS MANIFESTAÇÕES DOS CONSELHEIROS, COLOCA-20 

SE EM VOTAÇÃO E A ATA 24 É APROVADA PELA MAIORIA.   O SENHOR PRESIDENTE 21 

TRAZ O SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: A APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE 22 

REUNIÕES ORDINÁRIAS DO CONSELHO FURG-SAP PARA 2021, CUJA SUGESTÃO FOI 23 

ENVIADA NA CONVOCAÇÃO; JUSTIFICA NÃO TER SIDO DISCUTIDO O ASSUNTO NO 24 

ANO PASSADO POR CONTA DA MUDANÇA DE REITORIA E A INCERTEZA DAÍ VINDA 25 

QUANTO AO CALENDÁRIO DE REUNIÕES DE COEPEA, GABINETE E DIRETORES, QUE 26 

PODERIAM PERMANECER NAS SEXTAS; INFORMA AS REUNIÕES DE DIRETORES DE 27 

UNIDADES E CAMPI COM A REITORIA TÊM SE MOSTRADO UM ESPAÇO MUITO 28 

INTERESSANTE E PRODUTIVO PARA A DISCUSSÃO E RESOLUÇÃO DE QUESTÕES DA 29 

UNIVERSIDADE; CELEBRA O FATO DE QUE A FURG FOI UMA DAS UNIVERSIDADES QUE 30 

MAIS SE PREPAROU, SE QUALIFICOU E OBTEVE ÊXITO NAS MEDIDAS ADOTADAS 31 

DURANTE A PANDEMIA, DEVIDO TAMBÉM A ESSES ESPAÇOS E VÁRIOS COMITÊS. 32 

LEMBRA QUE AS ÚLTIMAS REUNIÕES DE 2020 JÁ VINHAM SENDO REALIZADAS NAS 33 

QUINTAS-FEIRAS; QUE EVENTUALMENTE ALGUMA AUSÊNCIA PODE SER COBERTA 34 

PELO SUPLENTE DE CADA REPRESENTANTE; E QUE É NECESSÁRIO FAZER O 35 

DESBLOQUEIO DE HORÁRIOS LETIVOS NAS SEXTAS-FEIRAS, E BLOQUEAR AS QUINTAS, 36 

EM FUNÇÃO DA TROCA DO DIA DE REUNIÕES DO CONSELHO.  ABERTA A PALAVRA, A 37 

CONS. KARIN SOLICITA QUE AS REUNIÕES INICIEM MAIS CEDO A FIM DE QUE AS 38 

DISCUSSÕES NÃO AVANCEM ATÉ MUITO TARDE; O CONS. CRISTIANO SUGERE 39 

ANTECIPAR EM MEIA HORA, INICIANDO ÀS DEZ HORAS, AO QUE NENHUM CONS. SE 40 

OPÕE. NÃO HAVENDO OUTRAS MANIFESTAÇÕES, O SENHOR PRESIDENTE CHAMA À 41 
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VOTAÇÃO E O CONSELHO APROVA POR UNANIMIDADE O CALENDÁRIO DE REUNIÕES 42 

ORDINÁRIAS DO CONSELHO PARA O ANO DE 2021, NA FORMA DO ANEXO A ESTA 43 

ATA.  EM ASSUNTOS GERAIS, O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A RELATAR SOBRE A 44 

VISITA DO NOVO REITOR DA FURG, PROFESSOR DANILO GIROLDO E O VICE-REITOR, 45 

PROFESSOR RENATO DURO, RECÉM EMPOSSADOS, À DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP 46 

E À PREFEITURA MUNICIPAL NO ÚLTIMO DIA 10/02. INFORMOU QUE, NA 47 

OPORTUNIDADE, FORAM REPASSADAS INICIALMENTE AOS NOVOS GESTORES DA 48 

INSTITUIÇÃO QUESTÕES GERAIS COMO A NECESSIDADE DE UM ATENDIMENTO MAIS 49 

ÁGIL E PRIORITÁRIO AOS CAMPI FORA DA SEDE; QUE AS DEMANDAS DOS CAMPI FORA 50 

DA SEDE NÃO PRECISAM SER IGUAIS OU AO MESMO TEMPO, TENDO EM VISTA SUAS 51 

PECULIARIDADES, A IMPORTÂNCIA DE UM ESTUDO VISANDO IMPLANTAR NOVAS 52 

FORMAS DE ACESSO DOS ESTUDANTES À FURG, ALÉM DO SISTEMA ENEM/SISU 53 

CONFORME DOCUMENTO ENVIDADO PELO CONSELHO FURG-SAP À ANTIGA REITORIA 54 

E AGILIDADE NOS PROJETOS DE INFRAESTRUTURA DO CAMPUS FURG-SAP. 55 

CONTINUOU INFORMANDO QUE DEU CONTINUIDADE ÀS SOLICITAÇÕES JUNTO AO 56 

NOVO REITOR E VICE-REITOR EXPLANANDO DEMANDAS ANTIGAS (REPRIMIDAS), 57 

DEMANDAS ATUAIS (NOVAS), BEM COMO EQUIPAMENTOS PARA OS LABORATÓRIOS, 58 

ALÉM DE NOVOS CURSOS DE GRADUAÇÃO, COMO O CURSO DE DIREITO, CUJO 59 

PROJETO, DESENVOLVIDO EM CONJUNTO PELA FACULDADE DE DIREITO E DIREÇÃO 60 

DO CAMPUS FURG-SAP ENCONTRA-SE NA REITORIA PARA APRECIAÇÃO FINAL E 61 

POSTERIOR BUSCA DE VAGAS JUNTO AO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO. ENTRE AS 62 

DEMANDAS REPRIMIDAS MENCIONADAS CITOU A CONSTRUÇÃO DOS DRENOS NA 63 

UNIDADE BOM PRINCÍPIO, PROJETOS PARA PAVIMENTAÇÃO DA VIA INTERNA E 64 

CONSTRUÇÃO DOS ESTACIONAMENTOS, TÉRMINO DAS OBRAS DE AMPLIAÇÃO DO 65 

PONTO DE CONVÍVIO, CONSTRUÇÃO DE CALÇADA ENTRE O PAVILHÃO DE SALAS DE 66 

AULA (UBP) E PRÉDIO ADMINISTRATIVO, COBERTURA DE VEÍCULOS DA FURG, 67 

INSTALAÇÃO DE ELEVADOR NO PRÉDIO ADMINISTRATIVO E UM ESPAÇO COBERTO 68 

PARA CONFRATERNIZAÇÃO DOS SERVIDORES E ESTUDANTES BEM COMO PARA 69 

REALIZAÇÃO DA FEIRA AGROECOLÓGICA COM A POPULAÇÃO E OUTROS USOS. JÁ AS 70 

DEMANDAS ATUAIS, ESCLARECEU QUE SE REFEREM À CONSTRUÇÃO DE REDES NAS 71 

NOVAS QUADRAS ESPORTIVAS EM CONSTRUÇÃO NA UBP, CONCLUSÃO DA CASA DE 72 

ESTUDANTES E CONSTRUÇÃO DE CALÇADA ATÉ ESSE LOCAL, CONSTRUÇÃO DE UMA 73 

PISTA DE CAMINHADA E CORRIDA NA UBP, MELHORIA NO CERCAMENTO DA ÁREA DA 74 

UBP JUNTO À RS 474, SUBSTITUIÇÃO DO PORTÃO EM FRENTE AO PRÉDIO 75 

ADMINISTRATIVO E EXPANSÃO DA VIA INTERNA DA UBP PARA ESTABELECIMENTO DE 76 

NOVOS USOS COMO UM HORTO, ÁREAS ESPORTIVAS, CONSTRUÇÃO DO FUTURO 77 

LABORATÓRIO DE METALURGIA, ENSAIO E METROLOGIA DO CURSO DE ENGENHARIA 78 

DA PRODUÇÃO E QUE ABRIGARÁ TAMBÉM O LABORATÓRIO DE CONSTRUÇÃO DE 79 

MATERIAIS DIDÁTICOS DO CURSO DE LICENCIATURA EM CIÊNCIAS EXATAS. O SENHOR 80 

PRESIDENTE RELATOU AINDA A PRIMEIRA VISITA DO NOVO REITOR DA FURG À 81 

PREFEITURA MUNICIPAL. INFORMOU QUE, NA OCASIÃO, FORAM TRATADAS NOVAS 82 
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PARCERIAS ENTRE A FURG E PREFEITURA, POSSIBILIDADE DE NOVOS CURSOS DE 83 

GRADUAÇÃO E PÓS-GRADUAÇÃO NO CAMPUS FURG-SAP E A INSTALAÇÃO DO 84 

PARQUE TECNOLÓGICO - OCEANTEC NO MUNICÍPIO.  EM SEGUIDA, O SENHOR 85 

PRESIDENTE CUMPRIMENTA OS NOVOS MEMBROS DO CONSELHO QUE TOMAM 86 

ASSENTO NESTA REUNIÃO; REFERE SOBRE OS MANDATOS DOS CONSELHEIROS QUE 87 

ENVIOU O QUESTIONAMENTO SOBRE O ASSUNTO POR ESCRITO À ENTÃO REITORA 88 

PROFESSORA CLEUZA, E REITEROU O ASSUNTO COM O REITOR PROFESSOR DANILO, 89 

ESTANDO NO AGUARDO DE RESPOSTA; A CONS. KARIN SUGERE QUE SEJA PONTO DE 90 

PAUTA DA PRÓXIMA REUNIÃO A REPRESENTAÇÃO DOCENTE NO CONSELHO, POIS 91 

AINDA HÁ ASSENTOS – DOS CONS. LUCIANO E ITIARA – QUE NÃO CONTAM COM 92 

SUPLENTES; O SENHOR PRESIDENTE LEMBRA QUE CONFORME ENTENDIMENTO 93 

CONSOLIDADO NESTE CONSELHO, OS ASSENTOS VAGOS DE REPRESENTANTES 94 

DOCENTES, TÉCNICOS OU DISCENTES PODEM SER PREENCHIDOS A QUALQUER 95 

MOMENTO MEDIANTE ESCOLHA ENTRE OS PARES, OBEDECENDO À FORMALIDADE DE 96 

CONSULTA AMPLA (SEM INDICAÇÃO), COMO JÁ FOI FEITO EM OUTRAS OCASIÕES E É 97 

OUTRO ASPECTO DIFERENTE ATUALIZAR O CONSELHO INTEIRO COM NOVA ELEIÇÃO, 98 

E QUE SERIA PRUDENTE AGUARDAR OUTRO MOMENTO PARA FAZER A 99 

REFORMULAÇÃO TOTAL DO CONSELHO, APÓS RESPOSTA FORMAL DO REITOR SOBRE 100 

A QUESTÃO JÁ ENCAMINHADA; SUGERE ENTÃO QUE SEJA PONTO DE PAUTA DA 101 

PRÓXIMA REUNIÃO A CONSULTA PARA PREENCHER OS ASSENTOS VAGOS NO 102 

CONSELHO, NO QUE TODOS CONCORDAM. A CONS. NEUSA INDAGA DA NECESSIDADE 103 

DE APRESENTAR JUSTIFICATIVA PARA AUSÊNCIA DE REUNIÃO, AFIRMANDO QUE A 104 

REUNIÃO DE CONSELHO DEVA TER UMA CERTA PRIORIDADE, COMO OCORRE EM 105 

CONSELHOS SUPERIORES, AO QUE O SENHOR PRESIDENTE RESPONDE QUE A 106 

AUSÊNCIA DE CONS. EM REUNIÃO DEVE SER JUSTIFICADA, POIS JÁ SE FORMULOU O 107 

ENTENDIMENTO DE QUE UM CERTO NÚMERO DE FALTAS NÃO JUSTIFICADAS POSSA 108 

RESULTAR EM DESLIGAMENTO DO CONSELHO; O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE 109 

TOMOU INICIATIVA DE ESBOÇAR UM REGIMENTO DO CONSELHO DO CAMPUS EM 110 

PARALELO AO TRABALHO QUE FOI DESIGNADO AO CONS. CRISTIANO HÁ VÁRIOS 111 

MESES. O CONS. CRISTIANO JUSTIFICA QUE NÃO FOI DADO INÍCIO AO TEXTO PORQUE 112 

ACREDITOU QUE DEPENDERIA DA APROVAÇÃO DO REGIMENTO DO CAMPUS, 113 

COLOCOU-SE ENTÃO A DISPOSIÇÃO PARA DESENVOLVER O REGIMENTO. SENHOR 114 

PRESIDENTE DISSE QUE PODERIA REPASSAR ENTAO O ESBOÇO DO REGIMENTO JÁ 115 

DESENVOLVIDO E QUE PODERIA TAMBÉM AUXILIAR NA ELABORAÇÃO DO 116 

DOCUMENTO FINAL. O CONS. RENÊ INDAGA SE O CAMPUS TEM UM PLANO DE 117 

PRIORIDADES, AO QUE O SENHOR PRESIDENTE AFIRMA QUE SIM, E MENCIONA A 118 

LISTAGEM DE PRIORIDADES E DEMANDAS DO CAMPUS, QUE CONTAM COM O 119 

COMPROMISSO DA PROINFRA E DA REITORIA PARA RETOMADA E ANDAMENTO A 120 

PARTIR DE ABRIL, TANTO DE ESTRUTURA E INFRAESTRUTURA COMO EQUIPAMENTOS; 121 

A CONS. DARLENE SUGERE ENCAMINHAR A LISTAGEM DE DEMANDAS E PRIORIDADES 122 

AOS CONSELHEIROS PARA ANÁLISE. A CONS. KARIN INDAGA DA SITUAÇÃO DA 123 
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UNIDADE CIDADE ALTA QUANTO À SUA CONSERVAÇÃO E UTILIZAÇÃO, 124 

MANIFESTANDO PREOCUPAÇÃO, AO QUE O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE 125 

TANTO A PREFEITURA MUNICIPAL COMO A PROINFRA FORAM ACIONADAS PARA A 126 

RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS DE INFILTRAÇÃO QUE SURGIRAM NAS SALAS 01, 04 E 127 

O5, TENDO FICADO ACERTADO QUE A PROINFRA FARÁ A RECUPERAÇÃO IMEDIATA E 128 

QUE FOI SOLICITADO À SECRETARIA DE EDUCAÇÃO O DESENVOLVIMENTO DO 129 

PROJETO DE UMA NOVA COBERTURA DO TELHADO PARA ESSE SETOR DA UCA, CASO 130 

SEJA NECESSÁRIO UMA REFORMA GERAL FUTURAMENTE. INFORMOU POR OUTRO 131 

LADO QUE HOUVE FALTA DE UM ZELADOR DURANTE UM PERÍODO POR MOTIVO DE 132 

SAÚDE, O QUE JÁ FOI SANADO COM A EMPRESA QUE PRESTA O SERVIÇO. POR FIM 133 

INFORMA QUE SOLICITARÁ UMA LIMPEZA GERAL NA UCA JÁ QUE ACABARAM OS 134 

SERVIÇOS DE PODA REALIZADOS PELO HORTO DA FURG. A CONS. NEUSA QUESTIONA 135 

O QUANTO A FURG DEVE INVESTIR NA UCA, JÁ QUE É IMÓVEL DA PREFEITURA, AO 136 

QUE O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE A PREFEITURA CEDEU O PRÉDIO PARA 137 

USO DA FURG SEM PRAZO PARA DEVOLUÇÃO, E EXISTE A POSSIBILIDADE DE DISCUTIR 138 

SE A FURG DEVE OU NÃO ABRIR MÃO DAQUELE ESPAÇO QUE É PRIVILEGIADO, MAS 139 

NUM FUTURO PRÓXIMO NÃO DEVE OCORRER MUDANÇA NO USO DE AMBAS 140 

UNIDADES. A CONS. KARIN TAMBÉM PERGUNTA SE HAVERÁ PRESTAÇÃO DE CONTAS 141 

DOS RECURSOS DO CAMPUS EM 2020, AO QUE O SENHOR PRESIDENTE LEMBRA QUE 142 

USUALMENTE ESTE RELATÓRIO É FEITO NO INÍCIO DO ANO SEGUINTE; O RELATÓRIO 143 

DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2020 ACABA DE SER TERMINADO E DEVERÁ SER 144 

APRESENTADO EM CONJUNTO COM A ADMINISTRADORA ANDRÉA NA PRÓXIMA 145 

REUNIÃO DE CONSELHO. AINDA A CONS. KARIN SOLICITA QUE, CONFORME VINHA 146 

SENDO FEITO, AS COORDENAÇÕES DOS CURSOS EFETUEM O BLOQUEIO DE 147 

HORÁRIOS PARA QUE OS ALUNOS DO CAMPUS POSSAM PARTICIPAR DAS REUNIÕES 148 

DO GRUPO PET DO CAMPUS, INDICANDO AS QUINTAS-FEIRAS ÀS 17 HORAS PARA 149 

ISSO. O CONS. LIZANDRO MANIFESTA QUE, COMO OCORRE EM CADA REUNIÃO EM 150 

QUE SE DISCUTE A CRIAÇÃO DE CURSOS DESDE AS PROPOSTAS DA ENGENHARIA DE 151 

PRODUÇÃO E DA ADMINISTRAÇÃO, RESSALTA E REFORÇA A NECESSIDADE DE 152 

REDIMENSIONAMENTO DA FORÇA DE TRABALHO DOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS 153 

DO CAMPUS, QUE CAUSA PREOCUPAÇÃO COM O INCREMENTO DE CURSOS; A CONS. 154 

KARIN REGISTRA A FALTA DE SECRETÁRIO NOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO. A 155 

CONS. CRISTIANE REGISTRA O APELO À CONSTITUIÇÃO CONJUNTA DA INNOVATIO 156 

COM A INESOL NO PROJETO DO OCEANTEC EM SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA, 157 

RESSALTANDO A INSTITUCIONALIZAÇÃO DA TECNOLOGIA SOLIDÁRIA NA FURG, AO 158 

QUE O SENHOR PRESIDENTE REITERA QUE ISTO JÁ ESTÁ REGISTRADO E CONVIDA À 159 

PARTICIPAÇÃO EFETIVA QUANDO DA IMPLEMENTAÇÃO DOS PROJETOS.  O CONS. 160 

RENÊ COMPARTILHA A PREOCUPAÇÃO DO NÚCLEO DO IMEF COM A PROMESSA DE 161 

VAGA DOCENTE DA MATEMÁTICA PARA A INSTALAÇÃO DOS CURSOS DE 162 

ENGENHARIA DE PRODUÇÃO E ADMINISTRAÇÃO, POIS HOUVE AUMENTO DE CARGA 163 

HORÁRIA COM ESTES CURSOS E HÁ O ENTENDIMENTO DA IMPORTÂNCIA DA 164 
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REOFERTA DE DISCIPLINAS BÁSICAS COMO CÁLCULO E GEOMETRIA, O QUE ESTÁ 165 

SENDO DIFICULTADO SEM ESTA VAGA, A QUAL É CONTINUAMENTE APONTADA COMO 166 

PRIORITÁRIA NAS VAGAS PARA O CAMPUS E POR ISSO DÁ CIÊNCIA AO CONSELHO; O 167 

SENHOR PRESIDENTE MENCIONA QUE ESTA É UMA LUTA QUE ENVOLVE TODAS AS 168 

UNIDADES E A ADMINISTRAÇÃO, E QUE DEVE SER SEMPRE LEMBRADA PARA NÃO 169 

ENFRAQUECER, E SUGERE QUE O CONS. RENÊ REGISTRE ISSO POR ESCRITO À DIREÇÃO 170 

PARA QUE SEJA LEVADA A DEMANDA DIRETAMENTE AO REITOR  EM CONJUNTO COM 171 

A DIREÇÃO DO IMEF PARA RESOLUÇÃO; E O CONS. LIZANDRO REGISTRA EM 172 

COMPLEMENTO À SUA FALA ANTERIOR QUE A PREVISÃO DE DIMENSIONAMENTO DA 173 

FORÇA DE TRABALHO COM A COLOCAÇÃO DE MAIS TÉCNICOS NO CAMPUS ESTÁ 174 

INSCRITA NOS PPP DOS CURSOS DE ADMINISTRAÇÃO E ENGENHARIA DE PRODUÇÃO, 175 

QUE SÃO DE CONHECIMENTO DAS COORDENAÇÕES E QUE, SE A PROMESSA VERBAL 176 

DE VAGAS DOCENTES É VÁLIDA, O REGISTRO DOCUMENTAL DAS PREVISÕES DE 177 

VAGAS DE TÉCNICOS TAMBÉM TEM DE SER DEMONSTRADO AO REITOR COMO 178 

COMPROMISSO, OU VAI SOAR INAPROPRIADO CONSTATAR QUE A PRÓPRIA 179 

UNIVERSIDADE NÃO ATENTA AOS COMPROMISSOS ESCRITOS. NADA MAIS HAVENDO 180 

A REGISTRAR NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS ONZE HORAS E 181 

QUARENTA E CINCO MINUTOS; E EU, LIZANDRO MELLO, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, 182 

APROVADA PELO CONSELHO DO CAMPUS, VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E 183 

POR MIM COMO SECRETÁRIO AD HOC. 184 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 

DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

LIZANDRO MELLO 

SECRETÁRIO AD HOC DA REUNIÃO
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ANEXO 

CALENDÁRIO DE REUNIÕES ORDINÁRIAS DO CONSELHO EM 2021 

 

MÊS BASE / DATA / DIA HORÁRIO 

FEVEREIRO 
25/02 
Quinta-feira 

10h 

MARÇO 
25/03 
Quinta-feira 

10h 

ABRIL  
29/04 
Quinta-feira 

10h 

MAIO 
27/05 
Quinta-feira 

10h 

JUNHO 
24/02 
Quinta-feira 

10h 

JULHO 
29/07 
Quinta-feira 

10h 

AGOSTO 
26/08 
Quinta-feira 

 10h 

SETEMBRO 
30/09 
Quinta-feira 

 10h 

OUTUBRO 
28/10 
Quinta-feira 

 10h 

NOVEMBRO 
25/11 
Quinta-feira 

10h 

 


